

Fairness-Initiativpreis 2015
Fairness Initiativ Award

an

Digitale Helden

Die Fairness Stiftung hat die „Digitale Helden“ am 31. Oktober 2015 mit dem Fairness Initiativpreis 2015 ausgezeichnet.

Mit diesem Preis werden *„Organisationen oder Gruppen des 21. Jahrhunderts ausgezeichnet, die entschlossen, tatkräftig und wirksam in ausgesuchten Themenfeldern Fairness-Praxis initiieren und fördern.“*

Dr. Norbert Copray, geschäftsführender Direktor der Fairness-Stiftung, begrüßte die 220



Gäste in Frankfurt am Main zur Vergabe des Fairness-Initiativpreises an die Digitalen Helden. Bei seiner Begrüßung führte er unter anderem aus: „Langem Atem erhoffen wir uns auch für die Preisträger des Fairness-Initiativpreises 2015. Die Digitalen Helden, die wir vom Kuratorium der Fairness-Stiftung aus für den diesjährigen Preis ausgewählt haben, sind erst kurz am Start. Aber schon recht wirksam. Und dass verdient, so scheint uns, Wind unter die Flügel der noch jungen Akteure, Fairness in einen Bereich einzubringen und stark zu machen gegen Unfairness, Mobbing und Diskriminierung, der für uns in der Zukunft maßgeblich unser Leben mitbestimmen wird: die digitale Welt.“

maßgeblich unser Leben mitbestimmen wird: die digitale Welt.“

